

# XXII JUEGOS CENTROAMERICANOS Y DEL CARIBE



VERACRUZ 2014



Los caballos de deporte representan un alto riesgo de introducción de enfermedades, por su constante movilización internacional.



Se ha reforzado la inspección en los aeropuertos donde arribarán los caballos.



Para lo cual el SENASICA ha establecido controles sanitarios adecuados para el ingreso de los caballos participantes, con el objetivo de disminuir el riesgo de introducción de enfermedades.



El objetivo es evitar el ingreso de sustancias reguladas y de alimento fresco de los países participantes.

**Durante los Juegos Centroamericanos 2014 a celebrarse en Veracruz, SENASICA estableció un operativo sanitario para disminuir el riesgo de ingreso de enfermedades o plagas de origen animal o vegetal a nuestro país.  
Así protegemos a México.**



**SENASICA**  
SERVICIO NACIONAL DE SANIDAD,  
INOCUIDAD Y CALIDAD  
AGROALIMENTARIA